



地球に優しいって何だろう？

1月10日、クールチョイス環境学習バスツアーを行いました。市内の小学生と保護者合わせて32人が参加し、北しりべし広域クリーンセンターでソーラーミニカーを工作したほか、ごみ処理施設を見学。参加した皆さんは、ごみの分別の大切さやリサイクルの必要性を学び、温暖化対策への理解を深めていました。



どの具材にしようかな？

1月11日に勤労青少年ホームで新年子ども会を開催しました。当日は、工作やゲーム、絵本の読み聞かせのほか、食育講座を行いました。食育講座では、自分の好きなだしや具材を選び、オリジナルのカップうどんを作りました。子どもたちは、食材によるだしの違いについて、楽しく学んでいました。

「広報おたる」に掲載したあなたの写真を差し上げます。ご希望の方はお申し出ください。



メディア芸術に触れる

1月11日～26日、市内各所で文化庁メディア芸術祭小樽展が開催されました。これは、アート、エンターテインメント、アニメーション、漫画のメディア芸術作品を展示する総合フェスティバルの地方展です。芸術家による作品の公開制作や体験型の展示なども行われ、訪れた皆さんは、作品の鑑賞を楽しんでいました。

防火・防災の決意を新たに

1月12日、市民センターで消防出初式^{でぞめ}を行いました。式では、指揮隊や救助隊、消防団などの活動がスクリーンで紹介されたほか、消防職員や消防団員が壇上を行進し、市長の観閲を受けました。また、年頭に当たり、消防長から、市民の安全・安心を守るための消防体制の充実に対する決意表明が行われました。

